

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes : : : : : 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal, Plaza Constitución número 13, Villanueva y Geltrú.	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre : : : : : 1'50		En tercera " 0'15 " "
Número suelto : : : : : 0'10 "	Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En cuarta " 0'10 " "
NÚMERO ATRASADO: : : 0'25 "		Comunicados 0'20 " "
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones.

CENTRO FEDERALISTA

SECCION RECREATIVA

GRAN CONCIERTO

para hoy, a las nueve de la noche, frente los pórticos de la sociedad, por la orquesta que dirige el maestro Sr. Guasch y después

GRAN BAILLE

en el salón por la misma orquesta, la cual interpretará un escogido y moderno repertorio de bailables.

ILUMINACIÓN ELÉCTRICA
FRENTE A LOS PÓRTICOS

Justicia si, venganza no

Nada más repulsivo ni más indigno, que la forma como entienden y practican la justicia los católicos.

Para las faltas cometidas por los librepensadores, todos los castigos y anatemas son pocos. Para los crímenes de los clericales nunca faltan excusas ni atenuantes.

Esta justicia distributiva es la que los lleva a escandalizarse de que en una escuela aprendan juntos los niños de ambos sexos y en cambio oculten o defiendan a los clérigos que sacían en inocentes criaturas sus instintos bestiales.

Nos sugerían estas reflexiones la

actitud de los concejales clericales en la última Sesión Municipal durante la discusión del expediente instruido en virtud de la denuncia formulada por los concejales federales sobre irregularidades cometidas en el reparto de bonos a los pobres.

Al escucharlos, cualquiera habría creído que aquellos señores representaban la moralidad municipal. Nadie hubiera dicho que pertenecían a los grupos que han usufructuado la Alcaldía de tiempo inmemorial, tolerando toda suerte de inmoralidades y tapujos.

Sin necesidad de sus excitaciones, denunciaron la falta y propusieron el castigo nuestros amigos, pero como en ellos no pesan los odios ni las antipatías, el segundo tenía que ser proporcionado a la primera.

Claro que si en lugar de tratarse de un empleado significado por sus ideas anticlericales se hubiera tratado de un chupacirios, ellos se hubieran convertido en defensores, pero así como ahora los republicanos no se prestaron a satisfacer sus ansias de venganza contentándose con hacer justicia a secas, entonces tampoco se hubieran dejado llevar por la condescendencia clerical.

El derecho a ser intransigentes en cuestiones de moralidad dentro el municipio, lo tenemos nosotros, los republicanos, que hemos sabido cortar en una semana abusos que los reaccionarios toleraron años enteros : que cuando se ha cometido una falta hemos castigado sin mirar si se trataba de un amigo o enemigo; que para aquilatar los méritos de los empleados hemos prescindido de su filiación política.

Los otros, los de enfrente, los que se han visto mas o menos relacionados con los que expendían carne podrida al lazareto, los que contribuyeron a hacer contratos inmORALES como los del gas, estos tienen que callar.

Para cortar inmoralidades y abusos, se bastan y sobran los republicanos, y mientras ellos estén en mayoría dentro el Ayuntamiento, aplicarán siempre la ley, tanto si se trata de un amigo como de un enemigo.

Continúa moralista el Alcalde y...

Viva l'os cafeteros.